

*Der Mensch, den wir lieben,
ist nicht mehr da, wo er war –
aber überall dort, wo wir sind
und seiner gedenken.*

– Augustinus –

Die Schwelle zur Geistwelt überschritten hat am 25. Dezember unser langjähriger Präsident, Kursleiter und Referent

René Harrer

12. Juli 1929 – 25. Dezember 2020

Mit all seiner Initiativkraft und Hingabe an die Anthroposophie hat er unermüdlich gearbeitet, für den Paracelsus – Zweig Basel und für die Arbeit im SCALA BASEL. Zahlreichen Menschen hat er in seiner Kursarbeit sinntragende Perspektiven eröffnet.

Mit grosser Dankbarkeit blicken wir auf die Früchte seines Lebens:

Anthroposophische Gesellschaft

Paracelsus Zweig Basel

Paolo Wegmüller Marcus Schneider

Verein SCALA BASEL

Claudia Ehram Jürg Fink

Die Bestattung findet im engsten Kreis statt.